

## Newsletter Sommer 2025



Die Sonne geht auf

Lange haben wir darauf gewartet. Jetzt ist es soweit:

am 1. Juli übernimmt das Bistum Mainz nun das Kloster Jakobsberg in eigene Trägerschaft – Generalvikar Sebastian Lang hatte dies ja Anfang Januar angekündigt. Viel Verhandlungsgeschick und Engagement waren nötig, um solch eine Mammutaufgabe zu meistern.

Bistumsleitung, Personaldezernat, Rechtsabteilung, Seelsorge- und Finanzdezernat und der Diözesanvermögensverwaltungsrat haben auf unterschiedliche Weise alle Kräfte mobilisiert, um den Betriebsübergang möglich zu machen.

Auch die Belegschaft des Klosters Jakobsberg hat während der langen Übergangsphase alles gegeben, um die Gastfreundlichkeit hochzuhalten, für die der Jakobsberg steht.

Der erste große Schritt ist getan. Am 30. Juni feiern wir die Mitarbeiter\*innen des Klosters Jakobsberg und danken ihnen für ihr beharrlichen Einsatz.

Einen Tag später heißt es dann nicht mehr „Bildungsstätte Kloster Jakobsberg, sondern „Kloster Jakobsberg. Geistliches Zentrum im Bistum Mainz“.

„Wir haben etwas zu feiern“, sagte eine Kollegin, „denn wir bekommen einen sehr besonderen Ort, den wir gestalten und mit Leben füllen können“.

Das wird der zweite Schritt und die große Aufgabe der nächsten Jahre sein: Das Kloster baulich zu sanieren und die spirituelle Kraft des Ortes für viele Menschen zu erschließen.

Wenn Sie den Zauber des Jakobsberges in der Stille erleben wollen, haben Sie gute Gelegenheit bei zwei Stille-Retreats im Sommer:

11.-20. Juli oder verkürzt mit Einführung 14.-20. Juli.

[Mehr Informationen](#)

oder

11.-17. August

[Mehr Informationen](#)

---

Für Mitarbeitende in Caritas, Unikathe, Verwaltung etc. empfehlen wir Ihnen besonders:

**„Zeit für mich“ – Oasentag im Geistlichen Zentrum der Johanniter Butzbach**

am Donnerstag, 4. September (09:30-16:00)

[Mehr Informationen hier](#)

---

Für alle, die gerne in der Natur unterwegs sind:

**Zu den Quellen - Pilgerwanderung durch Wetterau und Vogelsberg**

Sonntag, 7. September 15.00 Uhr - Freitag, 12. September 10.00 Uhr (Anmeldung bis Ende Juli erwünscht)

[Mehr Informationen hier](#)

Wir wünschen Ihnen einen erholsamen lichtvollen Sommer und uns, dass wir Ihnen bald begegnen.

Gabriele Landler